

ALGUNOS ANTECEDENTES DE LOS MORGADO

Parroquia de San Agustín de la Florida, libro 1, folio 24, vto., que se custodian en la Biblioteca del Congreso, en Washington, el 6 de julio de 1594:

Francisco Morcado, natural de Gibraleón, casa con Isabel de los Ángeles, natural de Jerez (Existe un CANTUÍ, en jurisdicción de Alcalá de Guadaira, Utrera, Sevilla).

Parroquia Mayor de La Habana (después Catedral), 26 de agosto de 1652, entierros:

Francisco Morcado, natural de San Agustín de la Florida, leg. de Francisco y de Isabel de los Ángeles. Testó por ante Francisco Hidalgo. Herederos sus hijos.

Archivo Nacional de Cuba, Escrivanderías, tomo de Francisco Hidalgo, 24 de agosto de 1652:

Testamento de Francisco Morcado, natural de San Agustín de la Florida, leg. de Francisco y de Isabel de los Ángeles, soltero de La Punta, casado con Beatriz García de Vega. Herederos sus dos hijos: Joaquín, de 15 años y Juan, de 9 años. El fue albacea y heredero de su hermano Alonso, que testó ante Francisco Hidalgo.

LARA, GUILLAMAS, GONZALEZ DE VILLACOBIA, MORGADO

Diego de Lara (o Larrón, o oriundez desconocida), fue platero en La Habana (no es el mismo Diego de Lara, mercader, natural de Amberes que Jaruco confundió con él haciendo una sola persona). Aparece muchas veces en Protocolos de La Habana (que ahora no copio para ahorrar espacio). Casó con Cecilia de Artaza. Fueron padres, entre otros, de:

Juana de Lara y Artaza, que casó en La Habana en 23 de mayo de 1590, con Marco Antonio de Acosta y Acosta, natural de Génova, leg. de Juan Bta. de Acosta y de Jerónima de Acosta. Fueron padres de:

Maria Ana de Lara, que casó en Parroq. N., La Habana, en 16 de julio de 1606, con Gaspar de Guillamas y de la Torre, natural de Ávila. Padres de:

Palma de Guillamas y Lara, la cual casó en La Habana el 16 de febrero de 1632 (L.2, f. 100, vto.), con Gaspar González de Villacoba y Rodríguez, natural de La Palma, Canarias, leg. de Gaspar González y de Antonio Rodríguez. Padres de:

Mariana Gonzalez de Villacoba y Guillamas, bautizada en La Habana en 1636 (L.3, f.93, vto., sin sin consultar). Falleció en Trinidat el día 1 de abril de 1692, habiendo testado por ante Jerónimo Sánchez de Santaella P.M. (L.1 de entierros, folio 24, vto.) alcalde ordinario, y nombrando por albacea a los alféreces, Andrés Gutiérrez y Juan Morgado y dejando por herederos a sus únicos hijos de primer matrimonio. Casó (¿En La Habana?), con el Contador y Teniente de Jueces Oficiales Reales, Manolomé Morcado, (Acaso hermano de Francisco y de Alonso Morgado, naturales de San Agustín de la Florida y casado el primero en La Habana en 1642?). Casó segunda vez en Trinidat el día (...) de (...) de 1687 (L.2, f.69, vto. partida muy rota), con el Alférez Perro de Puga, viudo de Isabel de Lagos. Fueron padres, entre otros, de:

Juan Morgado y Villacoba, natural de Remedios, alférez. Falleció en Trinidat el 30 de enero de 1704, sin testar por ser pobre (L.2, f.8). Casó en Trinidat dos veces: con Francisco Castellano y Ponce de León, Sánchez y Bernal, leg. de Alcalde Ordinario, Manuel Castellanos y Sánchez y de Ana Ponce de León y Bernal, (.....) y de la Cerda, naturales de Trinidat. Casó segunda vez el (...) de (...) de 1682 (L.2, f.65), con Blanca María de la Torre y Chávez, (.....) y Puga, natural de Trinidat, leg. de Alonso de la Torre, natural del Señorío de Vizcaya (según partida de bautismo de María Rodríguez y de Morales, 7 de sept. de 1671, l.1, folio 14th, vuelto), y se

Ana de Chávez y Puga, (.....) y Bazán, natural de Trinidaz, oriunda de Jamaica en línea paterna. Fue hijo del segundo matrimonio:

Sebastián Morgado y de la Torre, bautizado en Trinidaz el día 28 de enero de 1694 (L.3,f.16). Falleció en Sancti Spiritus el día 19 de junio de 1773, en donde casó el día 4 de mayo de 1719, con Juana González-Calona y Beltraz y del Castillo. Sus ascendientes.

Diego de Bazán, y su mujer, Juana Moreno, fueron padres de:

Ana de Bazán y Moreno, bautizada en Trinidaz el 14 de diciembre de 1582 (L. 1,f.2,vto.). Casó antes de 1609, con Francisco de Puga, fueron padres de:

Juana de Puga y Bazán, bautizada en Trinidaz el día 29 de junio de 1615 (L. 1,f.15,vto.). Casó antes de 1632, fecha en que era Alcalde de Trinidaz, (L.1,f.43), con el Capitán Diego de Chávez, natural de Jamaica. Fueron padres de:

DIEGO
Ana de Chávez y Puga, bautizada en Trinidaz el día 7 de julio de 1642 (L.1,f.54), habiendo sido sus padrinos, el Capitán Cróstobal de Sotolongo, teniente general de los lugares del Partido de La Habana, y María de Espinosa ¿Manuel?. Casó con Alonso de la Torre, natural de Vizcaya (así aparece en 7 de septiembre de 1671 cuando fue padrino de María Rodríguez y de Morales. La madrina lo fue Ana de Chávez (L.1,f.144,vto.). Preemaron a:

Blanca María de la Torre y Chávez, bautizada el día 6 de agosto de 1660 (L.1,f.78,vto.). Casó con Juan Morgado y Villacoba, antes mencionado.